

| | |
|--|---|
| | <p>Objekt: Ministerpräsident Ernst Albrecht und seine Gattin Heidi Adele begrüßen vietnamesische Flüchtlinge am Flughafen Langenhagen</p> <p>Museum: Historisches Museum Hannover Pferdestraße 6 30159 Hannover 0511 / 168-43945 museen- kulturgeschichte@hannover- stadt.de</p> <p>Sammlung: Fotografie</p> <p>Inventarnummer: BD 093769</p> |
|--|---|

Beschreibung

Ministerpräsident Albrecht und die Boatpeople

Nach dem Ende des Vietnamkrieges 1975 führte die brutale Unterdrückung der besiegten Südvietnamesen durch die kommunistische Regierung zu einer Massenflucht. Umgeben von kommunistischen Staaten, blieb den Menschen nur der Weg über das Meer. Nach anfänglichem Zögern nahm die Bundesrepublik, angetrieben vom niedersächsischen Ministerpräsidenten Ernst Albrecht (CDU), 1000 sogenannte Boatpeople auf. Sie bildeten die Keimzelle der heutigen vietnamesischen Gemeinde in Hannover, deren religiöses Zentrum der größte buddhistische Sakralbau in Europa ist, die Pagode „Vien Giac“ in Mittelfeld.
[AF]

Grunddaten

Material/Technik:

S/W-Negativ / fotografiert

Maße:

Ereignisse

| | | |
|-------------|------|--------------------------------|
| Aufgenommen | wann | 1979 |
| | wer | Gerhard Stoletzki (1929-1992) |
| | wo | Flughafen Hannover-Langenhagen |

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Hannover

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Vietnam

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer Ernst Albrecht (1930-2014)

wo

Schlagworte

- Boatpeople
- Flughafen
- Fotografie
- Gemeinde
- Pagode
- Vietnamkrieg